

14 Sports

Football/Match amical international de préparation entre AS Vita club (RDC) et les Panthères A' (Gabon), 0-0, dimanche dernier

Le club de Kinshasa : un sparring-partner de qualité



Photo : Bandoma

Les Panthères A' : un comportement à améliorer.



Photo : Bandoma

La Panthère A' Younga pressée par Idris Traoré (8) et son partenaire.



Photo : Bandoma

Massamba (à gauche) face à Lusadisou : le Congolais n'a pas terminé son match.

MIKOLO-MIKOLO

Kinshasa/RDC

Stade « Tata Raphaël » de Kinshasa, dimanche dernier. En match amical international de préparation, AS Vita club de Kinshasa (RDC) tenu en échec par les Panthères A' du Gabon, 0-0. Arbitrage de Pierre Kibingo Mumbi (RDC), assisté de ses compatriotes Freddy Mputu Lopele et Blaise Mabima. 4e arbitre : Dady Diassiwa (RDC). Commissaire du match : Geneviève Lukusa (RDC). Avertissements à Ngonda Muzinga (89e) de l'AS Vita club, et à Kabi Tchen (70e), Yann Gnassa (90+3) des Panthères A'. Beau temps. Aire de jeu en synthétique tracé, mais beaucoup utilisée. Public assez nombreux.

L'ENTRAÎNEUR national des Panthères A', Stéphane Bounguendza, dans sa quête d'un Onze national digne et compétitif devant prendre



Photo : Bandoma

Axel Meye surpris par l'intervention de Botuli.

part au prochain Chan « Rwanda 2016 », a eu le flair de choisir AS Vita club de Kinshasa (RDC) comme sparring-partner. Cet adversaire de qualité (1er de la ligue, poule Ouest, avec 32 points après 13 journées), entraîné par le populaire coach Florent Ibengue Ikouangue et qui, par ailleurs, compte onze internationaux, en vue de la participation de la RDC à

« Rwanda 2016 », a donné à réfléchir aux Panthères A' gabonaises. Certes, ces fauves ont eu des opportunités de buts par Kabi Tchen (35e), Ondo Biyoghé (82e), Axel Meye (83e) et autres Younga (85e), toutes enrayées quasiment sur la ligne de but par le portier Lukong et les siens. Mais les visiteurs ayant opté pour un 4-4-2, ont connu de sérieux ins-



Photo : Bandoma

Le Gabonais Allen Nono laisse son adversaire au sol.

tants de frayeur. Notamment lorsque la barre transversale a repoussé l'essai de Luvumbu Nzinga (40e), en verve. Ou bien quand les poteaux (43e, 66e et 79e) ont sauvé Bitseki et ses partenaires. Mieux, lorsque le gardien de but des Panthères A', appliqué et concentré, a écarté énergiquement avec son poing les essais de Luvumbu Nzinga (13e, 69e, 90+6).

«Ce match de préparation fut de haut niveau et cela fait du bien pour mon équipe, qui a en son sein 11 internationaux. Nous allons améliorer nos lacunes après cette rencontre qui, à mon avis, a été équilibrée », a témoigné Florent Ibengue Ikouangue.

N.B : les Gabonais à la loupe dans notre édition de demain.

Les équipes :

• **AS Vita club** : Nelson Lukong, Niemba Nkam (Ikanga Mayimona, 71e), Lomalisa Nutambala (Ngonda Muzinga, 87e), Bopunga Botuli, Makwekwe Kupa, Munganga Omba, Idris Traoré, Basisila Lusadisou (cap) puis Emmanuel Ngudikama (63e), Makusu Mundele (Richard Kale Mbombo, 74e), Luvumbu Nzinga, Mukoko Batezadio (Alongo Ndambe, 60e). Entr. : Florent Ibengue Ikouangue.

• **Panthères A'** : Stéphane Bitseki (cap), Christian Nzé Ondo, Prince Ndinga Ongolo, Franck Obambou, Georges Ambourouet, Kabi Tchen, Davy Massamba (Cyrille Avebe, 78e), Aworet Ogoula (Knox Younga Ness, 46e), Lionel Yakouya (Richy Mbemba Mandrault, 73e), Axel Meye (Yann Gnassa, 90+3), Allen Nono (Cédric Ondo Biyoghé, 55e). Entr. : Stéphane Bounguendza.

Les impressions

Tous contents du nul

Propos recueillis par MM

Kinshasa/Gabon

• **Florent Ibengue Ikouangue, coach de l'AS Vita club** : « On vient d'assister à un match très équilibré. AS Vita club n'a pas l'habitude de jouer avec les équipes qui évoluent en 4-4-2, mais plus avec celles qui optent pour le 4-3-3. On a été certes perturbé au départ. Ensuite, on a mieux terminé notre mi-temps. On pensait repartir de plus belle à la reprise, mais on a joué un peu trop bas. Il nous a manqué de rythme et un peu de variété pour jouer un peu plus long. On a donc beaucoup joué en conservation de balle. Malgré tout, il y a eu satisfaction, parce qu'on a touché quatre fois le poteau, et l'équipe gabonaise a eu deux possibilités de marquer que nous avons sauvées sur la ligne. Globalement, le match nul est plutôt équitable. »

• **Basisilia Lusadisou, capitaine de l'AS Vita club** : « Je remercie les Gabonais, impressionnants physiquement, pour avoir donné une bonne résistance à l'AS Vita club, qui a onze internationaux devant défendre les couleurs de la RDC au prochain CHAN. Tactiquement et physiquement, mes coéquipiers et moi, soutenus par nos fans, étions au point. Dommage, nous avons joué de mal-



Photo : James Angelo Loundou

Stéphane Bounguendza : « Nous avons éprouvé quelques soucis au niveau de certains compartiments ».

chance, puisque les poteaux et la transversale nous ont trahis. »

• **Jean Bart Medou, chef de la délégation gabonaise** : « Ce match, qui s'est déroulé dans la fraternité, nous arrive à point nommé. Il nous permet d'améliorer notre préparation en prévision du Chan "Rwanda 2016". Mais il y a beaucoup de choses qui sont à revoir avant cette compétition. Qu'à cela ne tienne, nous sommes seins et allons continuer à travailler activement. Pour ce match, il faut savoir qu'il est souvent difficile de croiser le fer avec un club... Sans pour autant parler du facteur chance, puisque l'adversaire a mis trois ballons au poteau et un sur la transversale. Les Panthères A' qui pourraient avoir encore deux ou trois matches

amicaux localement, ont donné aussi une bonne opposition pendant cette partie. »

• **Stéphane Bounguendza, coach national des Panthères A'** : « Bien sûr, nous avons éprouvé quelques soucis dans certains compartiments au cours de la partie. Qu'à cela ne tienne, nos joueurs qui bénéficient des circonstances atténuantes, pour n'avoir eu que deux jours de regroupement, ont livré un match acceptable. Je leur tire un chapeau ! En première mi-temps, mes garçons n'ont pas mieux assimilé la tactique mise en place. Cela a été mieux à la reprise, puisque j'ai demandé, après avoir constaté que nos deux récupérateurs étaient distants et permettaient aux médians adverses de bien élaborer le jeu, de resserrer les rangs. »

• **Stéphane Bitseki, capitaine et gardien de but des Panthères A'** : « Nous ne pouvons qu'être fiers de la prestation des Panthères A' du Gabon face à une équipe de l'AS Vita club très expérimentée, et qui renferme onze internationaux du CHAN. Techniquement et tactiquement, elle est au point. Mais avec les conseils de notre coach national, nous avons opposé une bonne résistance... On a vu nos lacunes et nos forces, je crois que l'encadrement technique va beaucoup nous faire travailler. On n'a pas perdu, c'est réconfortant. »



Photo : F.M.Membo

Stéphane Bitseki : « Nous ne pouvons qu'être fiers... »



Photo : J.F. Marolia

Jean Bart Medou, chef de la délégation gabonaise : « Ce match nous arrive à point nommé ».



27. 12. 1937 - 27. 12. 2015

Papa, tu aurais fêté tes 78 ans ce jour, mais Le Seigneur en a décidé autrement le 20 octobre dernier, en te confiant d'autres missions, séparant ainsi de ton tendre attachement tous ceux que tu as aimés et chéris. En ce jour anniversaire, toute ta famille s'unit pour te renouveler son amour et remercier l'Éternel pour tous les moments passés à tes côtés. De même, ne pouvant les remercier individuellement, nous prions toutes les personnes qui, lors de ces tristes moments, nous ont manifesté leur attention, affection et soutien multiforme, de trouver à travers ces simples mots, l'expression de notre profonde et sincère gratitude.